

Réunion annuelle avec les adhérents du réseau Bienvenue à la ferme : bilan et perspectives

La rencontre annuelle des adhérents du réseau Bienvenue à la ferme des Hautes-Pyrénées s'est tenue mardi 13 novembre à la Chambre d'agriculture.



La Chambre d'agriculture anime la marque Bienvenue à la ferme depuis sa création dans les années 80'. *Bienvenue à la ferme est le 1^{er} réseau national de vente directe et d'accueil à la ferme.*

Il compte aujourd'hui 70 adhérents dans les Hautes-Pyrénées. 17 étaient présents ce mardi pour le bilan annuels des actions, et pour préparer 2019.

Les attentes sociétales actuelles sont sans équivoque : consommer plus sain, consommer local. Les adhérents du réseau Bienvenue à la ferme y répondent en tout point. Avec en plus, la spécificité d'être aussi des lieux d'activité à la ferme. Notre territoire regorge de richesses gastronomiques, naturelles, touristiques. Les agriculteurs du réseau en sont des acteurs en vous proposant des produits une diversité d'expériences à la ferme.

2018 : Des actions pour découvrir les adhérents

- Portes ouvertes à la ferme, Salon Agricole de Tarbes, Salon REGAL à Toulouse, Capitole fermier, ... Les agriculteurs du réseau Bienvenue la ferme vous accueillent chez eux, et viennent aussi à votre rencontre.
- Les Offices du Tourisme ont rendu visite aux adhérents, sur une journée type, avec repas et activités intégralement proposés par le réseau. Les Offices du tourisme vous informent des opportunités de leur territoire, en terme gastronomiques, activités, ...
- Tournée Mangez Fermier : vous l'aurez sûrement vue sur les réseaux sociaux, les adhérents ont fait une tournée exceptionnelle dans une dizaine de villes en France, pour faire découvrir ou re-découvrir le réseau. Le programme tout en convivialité, avec dégustations gratuites, a conquis de nombreux visiteurs.

2019 : Identifier et profiter de la diversité du réseau

- Le réseau vous garantit d'acheter en direct au producteur. Certains adhérents sont pour cela équipés d'une attestation annuelle officielle producteur-vendeur, délivrée par la Chambre d'agriculture.

Crédit photo APCA



- Pour que vous puissiez trouver plus facilement les producteurs autour de chez vous et accéder plus simplement aux aliments locaux de qualité, en direct des producteurs, nous allons renforcer nos propositions « Mangez Fermier », notamment en améliorant la signalétique (panneaux, ...).
- Pour vous permettre de profiter d'activités à la ferme, que sont par exemple les gîtes, chambres d'hôtes, camping, accueil de

camping-car, fermes équestre, fermes pédagogiques, ... nous allons rendre notre offre « Vivez Fermier » plus visible.

Les adhérents au cœur du réseau

Ce RDV fut l'occasion de nombreux échanges de qualité entre les participants sur leurs expériences, leurs points de vue et leurs attentes.

Une année 2019 qui s'annonce riche en animations « Mangez Fermier » et « Vivez Fermier » en lien avec vous, sur nos territoires, avec des adhérents très motivés, qui n'attendent plus que vous.

VENEZ NOUS VOIR ...



Vous souhaitez en savoir plus :

www.bienvenue-a-la-ferme.com/hautes-pyrenees

www.facebook.com/BienvenuealaFerme65

Barbara Bédjottes, animatrice du réseau : b.bedjottes@hautes-pyrenees.chambagri.fr